



Niega Morena ingobernabilidad o condiciones para desaparición de poderes en Guerrero

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, rechazó que en Guerrero exista ingobernabilidad ante el incremento de la violencia en municipios como Chilpancingo y los recientes bloqueos de pobladores a la autopista del Sol que exigen la liberación de presos, entre otras demandas.

En entrevista en el marco de la sesión de la Comisión Permanente, el legislador poblano negó que se configure el escenario para que, de ser el caso, se solicite la desaparición de poderes en la entidad.

Dijo que el gobierno del estado garantiza la protección de los derechos de los ciudadanos y “el gabinete de Seguridad está haciendo la evaluación correspondiente y coordinándose con el gobierno estatal para iniciar todo este proceso que lleve a recuperar la tranquilidad en el estado”.

-¿Usted descarta entonces que no hay ingobernabilidad?, se le preguntó.

-Sí, sí, no hay, por el momento no, hay que estar solamente coadyuvando y deseando que efectivamente se garantice la tranquilidad y se recupere en todas las calles de Guerrero la estabilidad social, que es lo más importante.

El diputado de Morena se pronunció por unir esfuerzos todos “y en lugar de estar haciendo apologías de situaciones específicas que se van dando en una ciudad de nuestro país, debemos todos garantizar la coordinación, la colaboración entre los poderes y específicamente en los tres ámbitos de gobierno: federal, estatal y municipal”.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/niega-morena-ingobernabilidad-o-condiciones-para-desaparicion-de-poderes-en-guerrero/>